

# Finanzbildung an unserer Schule

Präsentiert die Katsching-Bank

Am 30.01.2025 hielten wir einen Vortrag im Namen unserer Katsching-Bank für Kinder zum Thema „Wie geht man richtig mit Geld um?“. Unser Ziel war es, den Kindern spielerisch zu erklären, warum Geld wichtig ist und wie man damit klug umgeht.

Wir starteten mit einer einfachen Frage: „Was ist Geld?“. Gemeinsam überlegten wir, warum man nicht einfach alles kaufen kann und warum es wichtig ist, zu sparen. Die Kinder hörten aufmerksam zu und brachten eigene Ideen ein.

Ein Highlight war die Vorstellung der „drei Sparschweine“ – eines für Sparen, eines für kleine Ausgaben und eines zum Teilen. Die Kinder fanden diese Idee spannend und erzählten, wofür sie selbst ihr Geld sparen.

Am Ende stellten die Kinder viele Fragen, zum Beispiel: „Wie lange muss ich sparen, um mir ein Fahrrad zu kaufen?“ oder „Warum kostet manche Schokolade mehr als andere?“. Es war toll zu sehen, wie interessiert sie waren!

Insgesamt war unser Vortrag ein voller Erfolg. Die Kinder hatten Spaß und nahmen wertvolle Tipps für den Umgang mit Geld mit.

